



ENSEMBLE, SAUVONS NOTRE PATRIMOINE !

Chers Amis,

Le Centre protestant de la rue du Brave Rondeau requiert aujourd'hui d'importants travaux de sauvegarde pour lui permettre d'assurer encore sa vocation au cœur de la ville : offrir un espace de rencontre, de partage et de formation, de vie d'Église et de rayonnement du protestantisme à La Rochelle et aux alentours.

Dès le début du 19^e siècle, la communauté protestante construit cet édifice pour y fonder une école ; depuis, celui que nous avons récemment baptisé « Centre protestant Jeanne d'Albret » n'a jamais cessé d'accueillir les moments importants de notre paroisse, tout comme les instants du quotidien : repas, réunions, œuvres sociales, assemblées, activités de jeunes, etc.

Aujourd'hui, plusieurs interventions d'ampleur sont rendues nécessaires par l'état du bâtiment. Il s'agit de chantiers essentiels qui appellent un financement important. C'est la raison de cet appel exceptionnel par lequel nous vous sollicitons :

notre Église a besoin de vos dons !

En effet, la réfection de la toiture du corps principal doit être entreprise avec la plus grande urgence. Plusieurs fuites d'eau ont déjà causé des dégâts au niveau des faux plafonds et de l'isolation, et il existe un risque d'accident électrique. La charpente est exposée

à l'humidité en certains points et pourrait subir des dommages si la situation se prolongeait.

Par ailleurs, la porte principale sur la rue s'est fortement détériorée et doit être remplacée. Les fenêtres du logement pastoral côté cour sont en simples vitrages ; avec une meilleure isolation, leur rénovation permettrait à notre paroisse de réaliser des économies substantielles sur les énergies. Cette initiative serait cohérente avec nos convictions en matière d'écologie.

Enfin, l'accueil régulier du public au Centre protestant – lors de la distribution alimentaire par exemple, ou à l'occasion de conférences – doit se conformer à la réglementation en vigueur. Les normes évoluent constamment, et nous sommes dans l'obligation de faire réaliser un diagnostic qui mettra en perspective les travaux à mener pour répondre aux contraintes légales.

C'est notre conviction, portée dans la confiance et l'espérance : la mobilisation de toutes celles et tous ceux qui sont attachés à la vie de notre Église peut rendre possible la réalisation de ces trois chantiers indispensables à la poursuite de nos actions. Le Centre protestant que nous avons reçu de nos aînés est un atout pour le projet auquel le Seigneur nous appelle : accueillir nos contemporains en quête de sens pour leur vie et rendre témoignage à l'Évangile de Jésus-Christ.

Loïc Engelhard, Président

Pour le Conseil presbytéral,

Pasteur Geoffroy Perrin-Willm

Faire un don



- **Par virement bancaire** : compte Crédit Agricole de l'association cultuelle EPU de La Rochelle (IBAN FR76 1170 6110 2051 6743 2700 142).
- **Par chèque** à l'ordre de l'Association cultuelle EPU de La Rochelle (ACEPULR) à adresser au trésorier, Patrick HENRY-BONNIOT, 2 rue du Brave Rondeau 17000 La Rochelle.



Réfection de la couverture suivant les prescriptions d'urbanisme (tuiles, zinguerie)	56 000 €
Menuiserie Fourniture et pose de six fenêtres et une porte d'entrée	30 000 €
Mise aux normes d'accueil du public Rénovation électrique partielle ou complète, aménagement d'accessibilité pour les personnes en situation de handicap, travaux de sécurité et de prévention des risques d'incendie...	<i>chiffrage en cours</i>



Les charges à venir à court et moyen terme devraient ainsi dépasser 100 000 €, en fonction des scénarios qui seront établis par le diagnostic ERP (Établissement Recevant du Public.)

L'Union nationale des Églises protestantes unies de France ainsi que la Région Ouest se sont engagées à nous soutenir, respectivement à hauteur de 40 000 € et 10 000 €. C'est un bel encouragement pour relever ces défis et prendre en charge ensemble la part qui nous reste !



Bref aperçu de ce qui se passe au Centre protestant Jeanne d'Albret

Rencontres amicales du jeudi, partages bibliques, chorale, œcuménisme, repas et fêtes, accueil d'activités jeunesse, scoutisme, conférences...

Avec l'Entraide protestante : distribution alimentaire tous les 15 jours, accueil des familles pour des temps conviviaux, séances du conseil d'administration, réunions avec des partenaires...

Et de belles occasions de rencontres et de visibilité, comme l'accueil des membres des Amitiés huguenotes internationales, le week-end organisé par l'Amitié judéo-chrétienne de Charente-Maritime, la mise à disposition d'espaces de répétition pour les musiciens du MM Festival, la mise à disposition des locaux pour des groupes d'Éclaireurs unionistes venus de tous horizons !

... et tout ce qu'il y a encore à inventer pour nos projets d'Église !